

Kanton Aargau

Ausgezeichnete Infrastruktur

[08.07.2013] Einen SAP Quality Award in Silber hat der Kanton Aargau für seine E-Government-Infrastruktur erhalten.

Die E-Government-Infrastruktur des Schweizer Kantons Aargau ist im Rahmen der diesjährigen SAP Quality Awards mit einem zweiten Platz in der Kategorie Großprojekte ausgezeichnet worden. Den Preis verleiht das Unternehmen SAP nach eigenen Angaben jährlich an Kunden, die bei der Planung und Durchführung von SAP-Projekten und -Programmen herausragende Leistungen gezeigt haben. Die E-Government-Infrastruktur des Kantons Aargau wurde von der Jury als Leuchtturmprojekt eingestuft. Überzeugen konnten sowohl die qualitativ hohe Durchführung des Projekts als auch der nachhaltige Nutzen für Bevölkerung und Verwaltung. Wie der Kanton Aargau mitteilt, wurde die Infrastruktur in nur 15 Monaten realisiert und ist seit März 2012 in Betrieb. Bei der Umsetzung sei in neue Technologien investiert worden. Dabei habe man aber darauf geachtet, möglichst vorhandene Produkte zu ergänzen und etablierte Standardprodukte einzusetzen. Pläne für den Ausbau der Infrastruktur und konkrete Projekte zur Umsetzung weiterer E-Government-Dienstleistungen liegen nach Kantonsangaben bereits vor.

(bs)

Stichwörter: Panorama, Kanton Aargau, Schweiz, International